

RESULTADOS DEL DOMINGO

4	Anglès	-	Iberia	1
2	Calcia	-	Gracia	0
0	Argemona	-	Palamós	2
3	Guixols	-	Mollet	0
3	Terrasense	-	P. Seco	1
4	Fuerc Pío	-	Bianes	5

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS
11 DE NOVIEMBRE DE 1948

PROXIMA JORNADA

Iberia	-	Fuerc Pío
Gracia	-	Anglès
Palamós	-	Calcia
Mollet	-	Argemona
Pueblo Seco	-	Guixols
Bianes	-	Terrasense

GUIXOLS, 3 - MOLLET, 0

Equipos:

Guixols: Galcerán, Colomer, Terrades; Ventura, Busquets, López; Julio, Güell, Massoni, Xan y Sagrera.

Mollet: Prevost; Vidal, Salvat; Reus, Sánchez, Sánchez; Lapasset, Corvera, Mauri, Vilaseca y Descárrega.

Goles: Massoni, Sagrera y Xan.

Árbitro: Bayés.

Grande era la expectación que había despertado este encuentro. Nuestros jugadores debían demostrar que las dos últimas actuaciones, no habían influido en su moral y que continuaban siendo componentes del once que aspira a obtener uno de los primeros lugares de la clasificación. Se logró esta esperanza? A nuestro entender sólo en parte. Nada a objetar en cuanto al entusiasmo puesto en la lucha. Todos pusieron el máximo de esfuerzo para inclinar el resultado a su favor. En cuanto al conjunto ya no podemos decir lo mismo. La baja de Mallart, se ha dejado sentir enormemente y confiamos en que su próxima reincorporación al equipo, devuelva a éste, la movilidad y el conjunto que todos esperamos ver. Sabemos que la experiencia de los partidos jugados hasta ahora ha sido aprovechada por los elementos técnicos de nuestro club y se tiene ya el plan trazado para lograr el máximo rendimiento y el conjunto que nos devuelva la confianza depositada en los jugadores del Guixols.

Y volviendo al partido del domingo, eran exactamente las 3,50 cuando el colegiado Sr. Bayés, dió comienzo al mismo. Ya desde los primeros momentos Galcerán debe intervenir de una manera decisiva para anular, magníficamente por acierto, los intentos molletenses. Nuestra delantera en avances aislados intenta inclinar el resultado a su favor, pero algunas veces la desgracia y otras la firmeza de la zaga enemiga anulan todos sus intentos. No obstante Massoni, aprovechando un pase adelantado de Sagrera, bombea el balón, y este se cuela en la portería del Mollet. Este gol es

Neta y merecida victoria azulgrana, como irrisoria y desafortunada la labor arbitral que complicó dicho encuentro

muy aplaudido por el público que premia la oportunidad y serenidad de Massoni.

Sigue nuestra presión y Güell aprovechando un pase atrasado de Massoni, larga un chut imponente que no es tanto por verdadero milagro, Xan por no ser menos, remata una combinación de nuestra delantera y el tiro que ha salido de sus pies se estrella contra el poste, cuando ya Prevost está irremisiblemente batido Galcerán al arrojarle a los pies de un delantero del Mollet, es lesionado aunque no de consideración. Vuelven nuestros delanteros a la carga y Sagrera muy oportunista aprovecha una indecisión del defensa derecha forastero y logra nuestro segundo tanto que al igual que el primero es fuertemente aplaudido. Pocos momentos antes de terminar esta 1ª parte cae fuertemente lesionado Güell que es sacado del campo por los cuidadores del equipo local. Seguidamente suena el silbato del árbitro dando por terminado este tiempo.

Después del descanso reglamentario, empieza la segunda mitad y anotamos la falta de Güell, no repuesto todavía. De salida se lanza nuestro equipo al ataque y por unos momentos creemos será goleada, pero muy serenamente los defensores del Mollet anulan los intentos locales. Entra en esto en el campo Güell que es objeto de una demostración de cariño por el público. Otro factor en contra del equipo local es la

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Calcia	7	6	0	1	24	10	12
Palamós	7	5	0	2	12	5	10
Guixols	7	5	0	2	20	10	10
Bianes	7	4	0	3	19	14	8
Mollet	7	2	2	3	13	13	6
Anglès	7	3	0	4	13	15	6
Gracia	7	2	2	3	8	11	6
P. Seco	7	2	2	3	9	12	6
Terrasense	7	2	2	3	11	16	6
Iberia	7	2	1	4	15	20	5
Fuerc Pío	7	2	1	4	11	17	5
Argemona	7	2	0	5	8	20	4

desafortunada labor del colegiado Bayés quien no hace más que estorbar con sus continuos paros de juego, con faltas que solamente existen en su imaginación, Xan se desplaza a la derecha y larga otro disparo que el meta del Mollet en espectacular estirada desvía a corner, la cual es tirada sin consecuencias. Vuelve Xan a probar suerte y esta vez de cerca los treinta metros dispara fuerte y el balón entra como una exhalación en la puerta molletense. Ya con este tanto se dá por segura la victoria local y nuestros jugadores aflojan el tren que hasta ahora llevan. Aprovechan estos los vallesanos y dominan aunque sin dar sensación de peligro. Pocos momentos antes del final, una decisión en contra de un jugador local del Sr. Bayés, provoca las iras del público el cual obsequia a éste con un broncazo que no cesa hasta que termina el partido. El resultado 3 a 0, a favor del equipo local es justo y es la verdadera diferencia que existió en el campo. El Mollet demostró ser un buen conjunto, aunque su delantera no se distingue por peligrosidad en sus avances.

Del once local, Galcerán fué el meta seguro que estos últimos partidos ha demostrado ser. Está en un buen momento de forma. En la zaga Terrades superó a Colomer, aunque los dos adolecieron de falta de colocación. Ventura fué sin duda alguna, nuestro mejor medio y uno de los mejores del campo. López bien y Busquets bastante pesado, pero con su entusiasmo proverbial. Julio mejoró sus últimas actuaciones. Güell bien hasta su lesión, luego bajó su labor. Massoni más ágil que otras veces y supo conducir bien la línea. Muñoz, estuvo desplazado toda la tarde y las veces que el juego lo llevó al lado derecho realizó jugadas de las de su clase. Creemos que debe seguir en el lado derecho. Sagrera muy valiente y oportuno en su gol.

Mal, muy mal el árbitro Sr. Bayés, sobre cuya actuación es

(Termina en la página 4)

CARNET DE ARTE

SALUDO AL LECTOR

Al dar comienzo a esta sección cumpléme saludar a todos sus lectores y especialmente a los aficionados a las Bellas Artes, que sin duda son la mayoría.

Y lo primero que se me ocurre para dar comienzo a la tarea, es consultar el Diccionario de la Real Academia Española, y en él encuentro que:

ARTE—es el conjunto de preceptos y reglas para hacer bien alguna cosa —Dividese en liberales y mecánicas—Son *Artes liberales* aquellas en que tiene más parte el ingenio que la práctica—*Bellas o Nobles Artes* son las que tienen por base el diseño o dibujo como la pintura, la escultura y la arquitectura.

Algo más añade el Diccionario, que aunque solo sea por curiosidad y ameno pasatiempo me parece bien copiar. Son algunas frases del lenguaje corriente, como por ejemplo «*Arte de Birli-Birloqui*» (locución familiar con que se nota haberse hecho una cosa por medios ocultos y extraordinarios) «*No tener arte ni parte*» (No tener, alguno interés en una materia, o estar excluido enteramente de ella por no pertenecerle) «*Por arte del diablo*» (por vía o medio que parece fuera del orden natural) y el alocucionador refrán «*Quien tiene artes, va por todas partes*» (que enseña cuan útil es saber algún oficio para ganarse el sustento.)

Esto, o poco más, nos dice la Academia. Pero nosotros siempre

habíamos oído decir que las Bellas Artes eran 5, a saber: Música, Pintura, Escultura, Arquitectura y Poesía.

Váyase la Música a otra parte (es decir, a otra sección del semanario) y también la Poesía, puesto que no han de faltar plumas expertas que se ocupen de ellas, con reconocida competencia.

Quedémonos pues, con las 3 restantes: Pintura, Escultura y Arquitectura, o sean los llamados hoy artes plásticas o visuales, y con sus derivados las Artes Decorativas, en sus múltiples aspectos y manifestaciones.

Desfilará pues por estas crónicas, aunque con la brevedad impuesta por el poco espacio disponible, todo lo que de ellos nos parezca interesante para nuestros lectores. No deseamos empequeñecer los temas, reduciéndolos al simple reportaje local. Únicamente en el correspondiente «Noticiero» que irá al final de las crónicas o comentario, se dirán casi exclusivamente aquellas notas que—siguiendo las normas informativas de «Chut»—se refieran a casos y cosas nuestras, de artistas guixolenses, o que sean muy conocidos en esta población.

ARTEMIO

MIR

EN RUTA P

GLOSAS DE ANIVERSARIO

II. ANECDOTAS DE NUESTRA INFANCIA

Recordarán nuestros lectores que, exactamente por los mismos días en que CHUT hizo su aparición, pasaba entonces nuestro equipo una de sus peores crisis de moral, que arrancó del célebre partido jugado en nuestro campo contra el Inglés. Parte de la afición—la no socia, naturalmente—quiso atribuir a la humildad de estas páginas la potencia destructora de aquella adversidad. Para muchos, fuimos causantes de tal maleficio, aunque para ello tuvieran que recurrir a creencias tan estúpidas como por ejemplo, la que todavía mantienen aquellos que, con la misma fe ciega que no tenemos para mejores causas, creen que el solo hecho de posar nuestro equipo ante una cámara, presupone ya el resultado adverso del partido. Nuestro consuelo entonces fué suponer, cual hicimos y no fallamos, que tal superstición, y precisamente por serlo estaba condenada a causar la misma hilaridad que, a la inversa, produce el chiste malo y que así lo apostrofamos a un año de distancia.

Otra fué, la de aquel señor, que quiso muy serio calcular en quince céntimos el costo de nuestros ejemplares, precio de batalla de antes de la guerra, y perdonen la redundancia. Y pensar que ello lo dijo en contra de su propia opinión, ya que por los mismos días el café de treinta céntimos subido a la cabeza, se acabó por valorar en dos pesetas el caldo de castañas.

Y por último—que otras guardamos por si la ocasión las reclama—la de aquel otro señor de más alto copete y que en el pasado mes de Julio nos dijo ignoraba de que CHUT existiera. Ya ven, pues, hasta donde el limbo extendió su reinado.

Si cuando nuestra infancia en la vida, alguien hubiese querido, magnánimo, avanzarnos tales cosas, difícilmente y aunque fuera en contra de la opinión de los sabios, nos hubiéramos dado a la idea de ver a un mundo redondo como con queso holandés lo pintan nuestros Atlas. Qué a la fuerza deben existir ángulos, en forma de recodo, donde sentar sus reales las tales señorías.—D.

Transportes J. VIDAL Carga y Encargos para Barcelona
O. CASELLAS PINTURA - DECORACION
La Mecnográfica Guixolense SALVADOR OLIVER - alle del Sol, 33
NOVEDADES GRAU Rutila, 19 Teléfono 226
TAXIS SARRETA
Agua de MALAVELLA Representante: SEBASTIAN MESTRES
Hostal de La Gavina ABIERTO TODO EL AÑO

CASABLANCA SESIONES DE TITERES Sábados, noche Domingos, tarde y noche
Barbería BASART
Aguas carbónicas <i>La Mascota</i>
Simón ARARA ESPARTERIA Y MUEBLES
Hotel LAS "NOIES"
GARAJE CENTRAL
Fábrica de GASEOSAS y SIFONES Cerveza DAMM CERVERA

TURISMO Y CRITICA

ASPECTOS DE UNA PROPAGANDA

Intentamos demostrar en nuestro último comentario el total abandono a que, por desidia, o quizá mejor por inexperiencia, tenemos sujeto aquel, que entre los medios, mayores ventajas podría reportarnos. Y decimos que a tenor de la importancia que a la propaganda concedemos, volveríamos a insistir sobre el tema si bien que en estudio de otro de sus aspectos, no menos interesante.

Y éste no puede ser otro, que el hecho de ver como cada día transitan por España una infinidad de personajes y turistas extranjeros, quienes, salvo rarísimas excepciones y vista la constante frecuencia del suceso, andan poco menos que ignorando el camino que hasta nosotros conduce, hasta el punto de a veces parecernos que el nombre de la Costa Brava ya no figura en nuestras guías. Mucho, es verdad, podría hablarse del asunto; pero como el propósito de estas crónicas es ventilar los propios males, dejando a más mayores habilidades el comentario de los ajenos, debemos confesar que ahora, y como siempre, nuestra posición resulta insostenible, habida cuenta de que todo parece indicar, que una vez más, esperamos a que otros hagan por propia y sentimental vocación, aquello que por obligación, solo a nosotros incumbe. Ya que nadie puede dudar de que cualquiera de tales personajes será reacción a nuestro camino el día que a alguien de entre nosotros, se le ocurra la simple idea de tenderles la mano.

Sabemos por otra parte que la hospitalidad de nuestro clima, es en otoño, casi mejor que en verano. Pero como resulta que nosotros ya conocemos tal verdad, presumimos que por natural obligación todo el mundo ya debe conocerla.

Y así podríamos ir enumerando infinidad de cuestiones, derivaciones todas ellas de esa constante que no sabemos o no queremos corregir.

No ignoramos, como dicen muchos, que la propaganda es cosa cara, aun cuando debemos oponerles que por sobre el montante de su costo, debe existir la perspectiva suficiente para saber apreciar los beneficios que de la

SERVICIO INFORMATIVO

Ayuntamiento. — En la sección municipal celebrada el pasado día 5, acordóse, entre otras cosas, que toda la carne fresca que, para su reparto a la población, proceda del cupo provincial que le señalan las nuevas disposiciones, sea aquella despachada únicamente en la Plaza Mercado y conservada en la frigorífica de la misma.

Acordó también el Ayuntamiento asistir en Corporación a los actos oficiales que se celebren con motivo de la Santa Visita Pastoral.

Igualmente acordóse que en el caso de que las disponibilidades lo permitan y en combinación con una pública Suscripción sería regalada a la Iglesia Parroquial una imagen en talla de San Félix, Patrono de la ciudad y coincidiendo con la inauguración del nuevo Palacio Municipal que se proyecta para la Fiesta Mayor del próximo año.

La Presidencia informó del recibo de una comunicación de la Jefatura de los Servicios de Puertos por la cual se autoriza a cubrir con tierras el trozo de Paseo afectado por los últimos temporales, toda vez que, por el momento no es posible la reconstrucción muro, aun cuando consta a la Presidencia que, por el organismo competente de Madrid, se han dado ya las órdenes oportunas para levantar los planos de dicha obra

AVISOS DE LA ALCALDIA

Matanza domiciliaria de cerdos. — Podrán realizarla quienes hayan criado algún cerdo, a partir del día 15 de los corrientes, previa solicitud del necesario permiso en las oficinas municipales,

Elaboración de pastas para sopa. — Podrán hacer uso de tal derecho todos los productores de cereales panificables en una proporción máxima del 10 por ciento de la cantidad reservada para el consumo familiar. Quienes quieran hacer uso de tal derecho, antes de llevar la harina a las fábricas legalmente autorizadas deben de proveerse del correspondiente conduce de circulación, el cual, será facilitado en la secretaría municipal previa presentación del

misma se derivan.

Pero lo que más lamentamos y hoy queremos subrayar es nuestra constante oposición a cualquier manifestación propagandística. Que propaganda es también muy hábil y barata por cierto, sa-

modelo C-1 del Servicio Nacional del Trigo y correspondiente a la presente campaña.

Elecciones Municipales. El domingo día 21 de los corrientes, los que figuren como cabeza de familia, deberán elegir por sufragio tres de los nombres que presente a elección la Junta Municipal del Censo.

Al siguiente, día 28, tendrán lugar las de carácter sindical para elegir los tres concejales que en facultad la ley les otorga, o sea un industrial, un técnico y un obrero.

Y finalmente el día 5 de Diciembre, los anteriores seis designados, elegirán los restantes tres de una candidatura de nueve, presentada por el Gobierno Civil y a base de aquellas personas cuyos nombres le habrán sido facilitados por las entidades económicas de la ciudad.

La Alcaldía — según se nos dice facilitará a los votantes y en momento oportuno las candidaturas necesarias, con indicación del colegio electoral donde aquellos deberán emitir su sufragio.

Farmacia de turno. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la Farmacia Carrera.

Visita Pastoral. — En la tarde del pasado lunes, llegó a esta ciudad en visita oficial, el Excmo y Rdmo. Sr. Obispo de la Diócesis.

En nuestra próxima edición, daremos cuenta de los actos celebrados con motivo de dicha Pastoral Visita.

Necrológica. — El miércoles de la pasada semana, falleció en Caldas, D^a. María Martí, esposa del industrial de esta localidad Don Juan Prats Vinaixa.

Reciba desde estas columnas la sincera expresión de nuestra condolencia.

Abastos. — Mañana, viernes, se procederá al reparto del siguiente suministro: Un cuarto litro aceite, 250 gramos de lentejas y 100 de azúcar.

Cartelera de espectáculos. —

Cines Oriente y Novedades: «Levando anclas» en tecnicolor y «La próxima vez que vivamos».

Cinema Victoria: «Débil es la carne» en tecnicolor y otra de complemento.

ber por ejemplo calcular los precios sin aquel egoísmo que a veces rompe el saco. Como también es propaganda — y no poca — solo que a la inversa, ofrecer al turista un vaso de leche al estilo de cualquier Balneario.

CHUTANDO

Y CON BAYÉS TOREANDO

El magnífico cero que muy brillantemente nos defendió Galcerán; el apurado cambio de su jersey con el que, rotulado, lleva nuestro repartidor de agua en el campo; la rehabilitación de Ventura por la efectividad de su juego, y tantas otras cosas como, a tenor del *molletazo* del domingo podríamos referirnos, van a quedarse sin comentario, con el único y exclusivo fin de poder dedicarlo íntegro a quien llamándose Don Enrique Bayés, fué en todo tiempo y momento digna emulación de su pariente señor Saz.

Y vamos a comenzar por su ficha: Estatura, regular. — Pelo, el que nos tomó — Ojos ciegos. — Peso en canal, 82 kilos. — Con chaqueta, 2 Kilos, o sea el peso de la chaqueta. — Pito, parcial. — Zapatos, de tipo único que son los únicos que no abrochan. — Estado, calamitoso. — Temperamento, calé. — ¿Tiene el interesado depresiones de ánimo causantes de alguna manía persecutoria? Contra el Guixols, sí, especialmente cuando le horroriza el cero en la casilla del adversario. — ¿Sabe leer? El Reglamento, no. — Sabe escribir? Únicamente el chino. — ¿Tiene antecedentes penales? No, pero no se apuren que los tendrá. — ¿Ha tomado alguna vez participación activa en alguna revuelta callejera? Sí, aunque siempre como ídolo. — ¿Es enérgico? Mucho, muchísimo, especialmente cuando no le asiste la razón. —

Notas profesionales: ¿Que calificación obtuvo en los exámenes? Suspenso con matrícula de honor. — ¿Quien lo presentó al Colegio? Su tío, señor Saz.

Observaciones: En el partido Guixols - Mollet, cuando la pelota andaba quieta por fuera de banda, expulsó a Ventura por juego violento. Su actuación en tal día se clasifica como apta para el arrastre. No dió la vuelta al ruedo, como parece intentó, ni cortó orejas ni rabo, ya que, con él entrepiernas, llegó con taxia este Colegio.

Señora: ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio? Pídale en su tienda o búsquela en la más próxima.

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

RECADERO PAU
A GERONA Y VICEVERSA

CHUT

RIPIOS DEL DIA

FABULARIO

¿Donde estás, que no te veo? pregunté en cierta ocasión, mucho antes de aquel feo y a un equipo de pistón. Aun que, por lo que vimos, voy el norte a variar hacia el rumbo en que perdimos el cartón de navegar. Que así quedan complacidos con tan simple salvedad los «asistas», que salidos, ya mató su fealdad.

**

Dicen que cierto beodo y ello fué en la ocasión que si bien empinó el codo iba andando con razón, se encontró con cierta dama de facción tan especial, que lo feo de su escama fué pecado ya mortal. — ¿Donde vals, oh mi señora, con tan triste fealdad? le pregunta, a voz sonora, el de la *alcoholidad* — ¿Y quien sois para lanzarme, so borracho, tal desdén; y sois vos quien quiere darme con oficios de sartén? — Es que yo, señora mía, con dormirla pasará esa mona que venia tan alegre cual se irá. Mientras que lo de vucencia, ni que duerma eternidad!... que no es cosa de paciencia el borrar su fealdad.

**

Aunque sea sucedido lo que, en futbol, resultado; no por ello es ya venido lo que llega retardado.

ALIRON

AHORA

PUEDE VD. ADQUIRIR
A PLAZOS
UN BUEN APARATO DE

RADIO

JUAN PUIG - Agencia Oficial
PHILIPS - CLARION - INVICTA - BAYONA

PASTELERIA

La Vienesa

Hotel MARINA
BAR

DETRAS DE LA VALLA

YO, EL ESPECTADOR

Durante el descanso, dimos primeramente con Narciso Ribot, quien opinó haber visto un primer tiempo sin calidad, exceptuando la reacción final azulgrana, cosa que le devolvió la confianza y por lo tanto veía un segundo tiempo con tono optimista.

Dani, cree que a nuestro equipo le falta moral. En este primer tiempo — nos dice — no he visto la reacción que esperaba, y el árbitro... ¿pero es que realmente arbitraba alguien? ¡Muy irónico, amigo, y por desgracia, no sin razón!

Un grupo de hinchas locales, comentaba las incidencias de la etapa, y todos — ni decirlo cabría — se mostraban unánimes en responsabilizar al árbitro como único culpable de las violencias aparcadas.

Solano, abundaba también indignado, con el criterio general respecto del ribete, mientras añadía que, de todas formas, nada debía hacernos olvidar aquellos lugares que en el equipo más necesitan de un parche.

Y llegados ya al final del encuentro, abriéndonos paso por entre el criterio general con el que fué copiosamente abucheados Don Enrique Bayés, de infeliz recordación, un grupo de los situados en primera línea, frenó por unos momentos su ardor en el unánime pitorreo, para demostrarnos la satisfacción que les proporcionó la victoria guixolense, lograda en buena lid y especialmente con una tenacidad que se echó de menos... precisamente en Palamós. — EUSTAQUIO.

Guixols, 3 - Mollet, 0

(Viene de la primera página)

mejor no hacer comentarios, pues no los merece quien, como él demostró ser indigno de vestir la chaqueta de colegiado.

EUSTAQUIO.

Goleadores del Guixols:

Guell, 8 - Massoni, 6 - Xau, 3 - Julio, 1 - Sagrera, 1

Penalty: Guell, 1

Anulados: Massoni, 2 - Julio, 1 - Sagrera, 1 - Guell, 1.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

VENDO dos máquinas escribir «Royal» y «Smith Bros», ambas en muy buen estado. Razón: Pedro Soler Barlet.

CARLOS VALLÉS GRACIA

DENTISTA

ESPECIEROS, 1 - HORAS DE VISITA

Sábados de 10 a 2 y de 4 a 6